

Tarea Común

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN NORMAL



Primera Reunión del Colegio Nacional de Directoras y Directores de Escuelas Normales Públicas

Durante el 25 y 26 de enero, en la capital mexiquense, se llevó a cabo la Primera Reunión del Colegio Nacional de Directoras y Directores de Escuelas Normales Públicas, encuentro que tuvo como objetivo el fortalecimiento de la educación mexicana, a través del diálogo entre profesionales, para identificar las necesidades, fortalezas y debilidades del quehacer educativo, así como la generación de propuestas para incrementar la calidad de las instituciones y del desempeño docente.

El evento contó con la participación de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, quien señaló que el compromiso y la pasión de las maestras y los maestros normalistas era la base de esta primera reunión, mediante la cual se consolidaron propuestas en favor, principalmente, de las alumnas y los alumnos para que obtengan una educación más inclusiva y moderna; asimismo, aseguró que “este encuentro que sostenemos refleja el cambio profundo y

humanitario hacia un gobierno del pueblo con el pueblo y para el pueblo; un cambio que nos conduce a una sociedad más justa y equitativa”.

Acompañada por el secretario de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la entidad, Miguel Ángel Hernández Espejel y del director general de Educación Normal, Raymundo Sánchez Zavala, destacó que la educación es el motor del cambio social, el desarrollo y el bienestar, por lo que es primordial garantizar el acceso a los servicios educativos a la niñez y juventud. También, afirmó que las y los docentes tienen en sus manos “la responsabilidad de formar y de guiar a nuestras futuras generaciones, por lo cual nuestro gobierno está comprometido con la educación y nos sumamos a las acciones tendientes al beneficio del factor fundamental del proceso educativo que son las maestras y los maestros, quienes requieren ser escuchados sobre sus necesidades prioritarias como lo son la formación, la actualización permanente, los

materiales, las herramientas educativas y la infraestructura”.

Divididos en seis mesas de trabajo, el objetivo planteado fue: propiciar conversaciones en libertad sobre las experiencias, obstáculos, retos y estrategias de solución de problemáticas ante la tarea de autonomía curricular e identificar los desafíos y las necesidades de acompañamiento al implementar el nuevo programa de estudios para la formación de docentes en las asignaturas de: Español, Ética y Ciudadanía, Inglés, Historia, Biología, Química, Matemáticas, Física y Educación Física, impartidas en el nivel básico.

Cabe destacar que en el encuentro participaron 240 directores de las 32 escuelas normales públicas del país, integrantes del Consejo Nacional de Autoridades de Educación Normal (CONAEN), autoridades magisteriales del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) secciones 17 y 36, y del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México (SMSEM).



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO

EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN, CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN